



An Bord der „Super-Titanic“

Zeichnung von Bateman

gutes Trinkgeld gibt, wird, um ihn zu ehren, „chief“ (Chef) tituliert. Doch das heißt schon sehr viel. Komisch kommt es einem natürlich vor, wenn eine junge Frau in Gegenwart ihres Mannes von ihm sagt: „My boy“. Höflichkeit gegen die Frau: Was nützt es der Frau, wenn ich in ihrer Gegenwart im Lift den Hut abnehme, sie aber in der Untergrundbahn stehen lasse? Man macht viel Lärm um die Höflichkeit der amerikanischen Männer. In der Öffentlichkeit geht es ja noch an, doch komme nur